

**Búsqueda**

palabras de búsqueda

[Hemeroteca »](#)

**Publicidad**



**Publicidad**



**Publicidad**



**PUBLICIDAD**



**ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA**



**EL CENTRO DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN DEL ACEITE QUE SE UBICARÁ EN LOS MONTES GARANTIZARÁ PRODUCTOS DE LA MÁXIMA CALIDAD.**

**El Delegado de Promoción Económica pide a las cooperativas de la comarca su apoyo para mantener esta iniciativa que nace financiada con fondos Feder**  
20/09/2008 - Redacción - Comentarios: 0

El vicepresidente segundo de la Diputación Provincial de Granada, Julio Bernardo, pidió hoy apoyo a las cooperativas olivareñas de la comarca de los Montes para mantener y sacar el mayor rendimiento al Centro de Innovación e Investigación del Aceite que se ubicará en Guadahortuna. Financiado con un millón y medio de euros procedentes de fondos Feder, este centro, único en Granada, contará con el trabajo de los investigadores de la Universidad de Granada quienes buscarán el mayor rendimiento con la máxima calidad para un sector productivo muy importante en la comarca. "El centro trabajará además con la denominación de origen y la marca Aceites de Granada y contará con todo el apoyo que puede ofrecerse desde el Área de Promoción Económica al igual que lo hemos hecho ya con la Indicación Geográfica Protegida (IPG) para el pan de Alfacar", explica Julio Bernardo.

En un encuentro mantenido esta mañana en Oleosur con representantes de las cooperativas de la comarca de los Montes, que cuenta con un total de diecisiete agrupaciones de productores, el Delegado de Promoción Económica incidió sobre la importancia de contar con el apoyo de estas asociaciones porque, después de todo, el Centro de Investigación va a trabajar para conseguir productos de calidad que puedan competir en el mercado con la garantía de ofrecer a los clientes un aceite de primera. "Este es sólo un paso más para conseguir que el valor añadido del aceite producido en Granada se quede en la provincia y no se vaya, incluso a otros países cuyos empresarios compran aquí el aceite y lo envasan a miles de kilómetros como un producto propio", explica el diputado provincial de Izquierda Unida.

En los próximos meses el Área de Promoción Económica de la Diputación de Granada va a poner en marcha una campaña informativa con reuniones en todas las cooperativas de la comarca de los Montes para informar de las líneas de actuación concretas sobre las que se va a trabajar y las ventajas de contribuir a la consolidación del Centro de Investigación como un referente de calidad en la zona.

[Comentarios](#) | 
 [Envía la noticia a un amigo](#) | 
 [Imprimir](#)

**en titulares**



21/09/2008  
**MAS DE 3000 PERSONAS ACUDEN A LA LLAMADA DE LA XI MARCHA EN BICI DE GRANADA**  
"Vía Libre al Tranvía"  
Comentarios: 0



20/09/2008  
**EL BOGORIA DE POLONIA SORPRENDE AL CAJAGRANADA EN LA PRIMER PARTIDO DE LA LIGA DE CAMPEONES**  
CajaGRANADA 0 - Bogoria 3  
Comentarios: 0

Lunes, 22 de Septiembre 108 - 10:56:18

**Publicidad**



**LO MÁS LEÍDO**

1. ORGANIZADORES APUESTAN IMPULSAR BIOTECNOLOGÍA EN ESPAÑA PARA SER REFERENTE UE
2. HERIDO AL SALTAR EL MURO DE UN INSTITUTO Y QUEDAR ATRAVESADO POR UN HIERRO.
3. JESÚS SOTO, EL AFICIONADO MÁS JOVEN DEL CEBÉ.
4. LA JUNTA BUSCARÁ CON EL AYUNTAMIENTO LA "FÓRMULA DE DESBLOQUEO" DEL NEVADA.
5. OCHENTA MÚSICOS CELTAS EUROPEOS TOCARÁN JUNTOS EN CULLAR VEGA.

**Editorial**



**Editorial**  
ALGO PARECIDO AL FIN DEL MUNDO.

**BLOG**



**Por Dios, Baco**  
BLOGS



**Fermín Anguita**



**Almuñécar**  
COCINA CANIBAL.



**Antinguos**  
Alumnos IES Antigua Sexi.

**OPINIÓN**



**El Vándalo**



**Tomás Hernández**  
LA HELADA BELLEZA DEL MAMUT.



**MORGAN**  
LA VASOPRESINA Y TORQUEMADA.



**AFAVIDA**  
ALMUÑÉCAR.

**Publicidad**



**FOTO DENUNCIA**